Fundado en 1976 Año XLIX Número 17.225

EL PERIÓDICO GLOBAL

Edición Madrid 2,00 euros

24 de septiembre de 2024

Fútbol 🖋

Ter Stegen y Rodri se rompen en plena rebelión contra el calendario -p34 A 36

Israel extiende la guerra con la mayor ofensiva contra Líbano

- Los bombardeos sobre un millar de objetivos causan al menos 492 muertos
- Miles de soldados israelíes esperan en la frontera para una posible invasión terrestre
- Los 650 cascos azules españoles suspenden las patrullas y reducen actividad

Beirut / Haifa Líbano vivió ayer la jornada más letal en los 34 años transcurri-

ANTONIO PITA / LUIS DE VEGA

letal en los 34 años transcurridos desde el fin de la guerra civil. Israel lanzó una oleada inédita de bombardeos que causó al menos 492 muertos, según el Ministerio de Salud libanés. El salto en la intensidad del ataque israelí sitúa el conflicto en este país al nivel del de Gaza. Como en la Franja, el ejército israelí ordenó evacuaciones masivas de civiles, lo que provocó el colapso de la ruta de la costa libanesa, con cientos de familias huyendo de los bombardeos en el sur.

En 24 horas, la aviación bombardeó 1.100 objetivos en territorio libanés, según fuentes militares. Los aviones de combate israelíes centran sus objetivos en el sur de Líbano, en el valle de la Becá, y, más al norte, en el entorno de la frontera con Siria.

Israel está mostrando su músculo desde el aire, pero según informó un teniente coronel, sus soldados están en condiciones de emprender una invasión por tierra de inmediato. "Tenemos varias divisiones ofensivas, altamente entrenadas y altamente motivadas que están listas, dispuestas y capacitadas para llevar a cabo esa misión". Los cascos azules españoles en el país han suspendido sus patrullas y reducido al mínimo su actividad. —P2 A 4



Personas viajan en un camión para salir de la ciudad libanesa de Sidón. AMR ABDALLAH DALSH (REUTERS)

Los desplazados abandonan sus casas en minutos tras recibir mensajes de Israel en sus teléfonos

"Hemos cogido ropa, comida y poco más"

A. P. Qob Elías

Hiba Tubjanali contiene el llanto hasta que se queda a solas, acaricia la *masbaha* (una especie de rosario musulmán) y piensa en su padre, al que acaba de intentar, una vez más, convencer por

teléfono de que salga corriendo de Yohmor, el pueblo libanés que –durante casi un año– les parecía relativamente a salvo de los bombardeos israelíes y del que ahora no paran de llegarles por WhatsApp noticias de vecinos muertos. —PASA A LA PÁGINA 3



Feijóo acuerda con sus barones el rechazo a la senda presupuestaria

El PP votará no a las Cuentas pese al perjuicio a sus autonomías

E. GARCÍA DE BLAS / J. MARCOS **Madrid**

El líder del PP, Alberto Núñez feijóo, se aseguró ayer de unir las filas internas en una comida con los barones regionales antes de la votación en el Congreso de la senda de estabilidad, que los populares rechazan. Pese a que el Ejecutivo cifra en 5.000 millones de euros lo que perderán las comunidades por el veto al primer trámite de los Presupuestos, Feijóo dijo que la "amenaza" no va a "intimidar" a su partido, y justificó su no en el rechazo a la política económica del Gobierno. —P16

El nuevo Gobierno francés promete poner "orden en las calles y fronteras"

DANIEL VERDÚ París

El nuevo Gobierno de Francia, que preside Michel Barnier y que será el más conservador de los últimos 12 años, promete "firmeza" para restablecer el "orden en las calles" y "en las fronteras", según el nuevo titular de Interior, Bruno Retailleau. Sin eso, dijo, "la libertad está amenazada". —P7

Universidad

Un informe señala la "manipulación sistemática" del currículum del rector Corchado —P31

Tribunales

Filtrada la declaración de Sánchez ante el juez Peinado __P18